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Современные тенденции диктуют необходимость создания новых учебных материалов для обучения 

английскому языку для специальных целей.  
Цель статьи – разработать критерии по написанию пособия по английскому языку для специальных целей  

на основе анализа существующих пособий. 
Материал и методы. Исследование проводилось на основе анализа методических пособий, используемых для 

обучения студентов оптических специальностей Санкт-Петербургского государственного университета 
информационных технологий механики и оптики. При этом применялись методы теоретического анализа, изучения 
материалов по данной проблематике и сравнения. 

Результаты и их обсуждение. В статье описывается разработка учебного пособия по английскому языку для 
специальных целей на основе аутентичных материалов с использованием упражнений коммуникативного типа. 
Приводятся принципы отбора материала, конкретные примеры упражнений и заданий для обучения студентов 
оптических специальностей английскому языку в сфере профессиональной деятельности. 

Заключение. Таким образом, создание учебного пособия, направленного на развитие коммуникативной 
компетенции у студентов оптических специальностей на английском языке на основе аутентичных материалов, 
способствует достижению специальных целей в ходе образовательного процесса. 
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Modern trends dictate the necessity to create new teaching materials for teaching English for special purposes. 
The purpose of the article is to develop criteria for writing an English textbook for special purposes, based on an analysis  

of existing materials. 
Material and methods. The conducted study was based on the analysis of textbooks used to teach Optics students of the  

St. Petersburg State University of Information Technologies in Mechanics and Optics. During the research theoretical analysis, 
study of materials on the subject and comparison methods were used. 

Findings and their discussion. The article describes the development of an English textbook for special purposes using 
authentic materials and communicative exercises. Principles of material selection, concrete examples of exercises for teaching 
Optics students how to use English in their professional field are given. 

The conclusion. The article is concerned with the creation of English for special purposes textbook based on authentic 
materials and aimed at the development of communicative competences. 
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